Protokoll zur Jahreshauptversammlung der Rhein-Niers-Fohlen am 07.10.2022 in der Gaststätte "Zur Linde" in Wesel

1. Begrüßung

- Der Vorstand begrüßte die anwesenden Mitglieder.

2. Feststellung der Teilnehmer

- Es waren 12 Mitglieder anwesend, somit Bestand Beschlussfähigkeit.

3. Kassenbericht

- Kontostand: 3.026,81 € nach Abzug von 300 € für Getränke bei der JHV
- Kasse: 23,08 €

4. Mitgliederbestand

- Die Anzahl der Mitglieder beträgt aktuell 23. Des weiteren wurde einvernehmlich entschieden, neue Mitglieder nur auf Empfehlung aufzunehmen
- 5. Verwendung des Hotelgutscheins (ausgefallene Tour nach Bremen)
 - Unser Hotelgutschein für die ausgefallene Tour nach Bremen i. H. v.
 1522 € besitzt Gültigkeit bis zum 31.03.2023
 - Aufgrund der Auswahl möglicher Hotels, in welchen wir den Gutschein einlösen können, wurde eine zweitägige Tour inklusive einer Übernachtung nach Dortmund beschlossen. Hier werden das Deutsche Fußballmuseum besuchen und anschließend eine Reise durch die Dortmunder Kneipenlandschaft unternehmen. Weitere Vorschläge sind

gerne gesehen! Armin prüft nach Rücksprache mit dem Hotel freie Termine und wird uns auf dem laufenden halten.

- Mögliche und interessante Optionen für ein Auswärtsspiel wurden abgestimmt (siehe unten) Das Ergebnis fiel auf Stuttgart am 29.04.2023 in Verbindung mit einem möglichen Besuch der Cannstatter Wasen. Hierzu wollte sich Christoph Röhl informieren, welche Möglichkeiten vorhanden sind, und uns informieren.

Die Stimmen für eine Auswärtstour verteilten sich wie folgt:

Borussia Dortmund: 4

Bayer Leverkusen: 0

VFB Stuttgart: 6

6. Sonstiges

- Tickets Borussia: Bestellungen f
 ür alle Spiele der Saison dauerhaft möglich, siehe E-Mail von Norbert
- Tickets i. d. R. Nur noch für Mitglieder des Fanclubs
- Da Kevin kurzfristig aufgrund einer Coronaerkrankung leider nicht an der Frankfurt-Tour teilnehmen konnte, wurde einstimmig beschlossen, die Kosten aus der Fanclubkasse zu tragen
- Im nächsten Jahr feiert unser Fanclub 15-jähriges Juibiläum. Aus diesem Grund wurde besprochen, bei Borussia anzufragen ob der Besuch eines Spielers für diese Feier möglich wäre